



Antrag an das 69. Studierendenparlament der Universität des Saarlandes

Antragsteller: RCDS Saar
Marc Bachmeyer

Erweiterung des ÖPNV in unmittelbarer Nähe zum Campus Saarbrücken der Universität des Saarlandes

Das Studierendenparlament möge Folgendes beschließen:

Das Studierendenparlament fordert den AStA dazu auf, sich beim SaarVV für eine höhere Taktung bestehender Linien sowie die Einrichtung neuer Linien auf dem Eschberg, auf dem Rothenbühl und in Scheidt einzusetzen.

The student parliament calls on the AStA to contact the SaarVV in favour of a higher frequency of existing lines and the establishment of new lines on the Eschberg, on the Rothenbühl and in Scheidt.

Begründung:

Aufgrund ihrer Nähe sind die Stadtteile an und für sich attraktive Wohngegenden für Studentinnen und Studenten. Die Erreichbarkeit des Campus Saarbrücken der Universität des Saarlandes fällt dennoch zeitweise erschreckend gering aus.

Justification:

Due to their proximity, these neighbourhoods are in and of themselves attractive residential areas for students. However, the accessibility of the Saarbrücken campus of Saarland University is alarmingly poor at times.